

Sortie (enfin !) des élèves latinistes.

Le printemps s'avance, et avec lui, l'envie de s'échapper enfin, d'amener les élèves vers d'autres cieux que ceux du collège, aussi ensoleillés soient-ils.

Après une année difficile où les sorties culturelles ont été réduites à peau de chagrin, nous voilà ce jeudi 3 juin heureux de prendre le bus.

Direction : Eauze à la **domus de Cieutat** (<https://www.elusa.fr/mobile/la-domus-de-cieutat-le-centre-d-interpretation>) pour le premier groupe, Montréal à la **villa de Séviac** (<https://www.elusa.fr/la-villa-de-seviac>) pour le second.

Au programme : découverte des lieux, un peu d'histoire, atelier mosaïque pour les uns et archéologie pour les autres, sans oublier un appréciable pique-nique sous un ciel clément.

L'écoute était au rendez-vous et les petites mains heureuses de travailler la terre.

Quelques photos pour immortaliser cette riche journée :

<https://sites.google.com/site/closdesphotos/home/2020-2021>

(Demandez l'accès si vous ne l'avez pas encore)

Et une petite vidéo :

<https://photos.app.goo.gl/qpkXKc5JyLpjjsU7>



